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Wann wird der erhöhte Reinigungsturnus für die Schultoiletten umgesetzt? 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 
sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 

 

nach langen Debatten im Schulausschuss hat sich im April 2018 endlich eine 

Mehrheit im Stadtrat gefunden, um die mehrfach formulierten Forderung der 

SPD-Fraktion und der Ratsgruppe BUNT zu beschließen, die Schultoiletten an den 

bis über die Grenzen hinaus ausgelasteten Kölner Schulen zweimal täglich zu rei-
nigen. 

 

Wichtig für die Schülerinnen und Schüler ist jedoch, dass der Beschluss so 

schnell wie möglich durch die Stadtverwaltung umgesetzt wird. So haben in den 

letzten Wochen die SPD-Fraktion Anfragen von Schulen und Eltern erreicht, die 
sich über den Beschluss freuen, sich jedoch die Frage stellen, ob ihre Schule bzw. 

die Schule ihrer Kinder von dem Beschluss profitiert und ab wann der höhere 

Reinigungsturnus eingeführt wird.  

 

Vor diesem Hintergrund stellen die SPD-Fraktion und die Ratsgruppe 
BUNT folgende Fragen: 

 

1. Ab wann wird eine zweite tägliche Reinigung in den stark ausgelasteten 

Kölner Schulen tatsächlich durchgeführt wird? 

2. Wie erfahren die Schulen, ob sie von dem Beschluss profitieren? 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Dr. Barbara Lübbecke    gez. Thomas Hegenbarth Lisa Ger-

lach 
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion    Sprecher der Ratsgruppe BUNT 


	Sachverhalt
	Datum
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Anlage

